

UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR BATTRE L'EXTRÊME DROITE ET CHANGER LA VIE

Face au recul des droits depuis plusieurs années, aux régressions des libertés, au progrès social et à l'écologie bafoués, face à la stigmatisation des minorités, à la maltraitance des plus précaires, des femmes, des parents isolés, de nos plus anciens, face à l'abandon des services publics dans nos campagnes mais aussi dans nos zones périurbaines, nous avons choisi d'agir, de ne pas laisser fructifier le terreau de l'extrême droite et du racisme. Car les changements sont possibles :

- Pour une **démocratie participative** qui permette à chacune et chacun de contribuer à la vie économique, culturelle, citoyenne et sociale du territoire, de faire entendre sa voix,
- Pour la **santé** bien maltraitée et peu soutenue, mise à mal par les fermetures de lits sur le territoire, et plus encore par le scandale des PFAs, polluants éternels.
- Pour **l'éducation** qui me tient particulièrement à cœur, pour permettre à chacun de nos enfants de grandir et d'apprendre selon sa singularité, son rythme, en sécurité, dans la créativité, et avec les innovations d'aujourd'hui,
- Pour, bien sûr, garantir à notre agriculture, trop tiraillée et méprisée, les moyens de cultiver les terres dans le respect de la biodiversité, pour qu'elle puisse offrir une alimentation saine aux cantines scolaires et restaurants d'Epadh. Et permettre aux agricultrices et agriculteurs de vivre dignement de leur travail.
- Pour l'égalité femmes hommes, le respect des différences, et le droit des femmes à disposer de leur corps,
- Pour redonner du sens et de la dignité au travail, et permettre l'émancipation,
- Pour que **nos vies à toutes et tous changent**, car c'est possible par la liberté, la démocratie, la solidarité qui nous manquent particulièrement en ce moment.

Ensemble, conjuguons nos énergies, construisons notre territoire, accélérons la **transition sociale et écologique.** La France a des atouts et des talents incroyables. Unis, nous pouvons reprendre **le pouvoir d'agir,** et mettre en œuvre notre **programme du Nouveau Front Populaire**.

Florence PERRIN









NOUVEAU POPULAIRE

NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre aux préoccupations des Français, réveiller l'espoir et construire l'alternative, nous prenons 10 engagements pour les deux prochaines années :

- Nous abrogerons 3 réformes injustes : Celles des retraites, de l'assurance-chômages et celle sur l'immigration :
- Nous redonnerons du pouvoir d'achat aux Français: revalorisation des minimas sociaux, du SMIC et des salaires, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers;
- Nous mettons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale : taxation des superprofits et taxation des plus riches;
- Nous ferons de la transition écologique une priorité;
- · Nous redonnerons les moyens à un service public accessible et de qualité, pour l'école en recrutant des enseignants en nombre suffisant, dignement valorisés, et en ayant moins d'enfants par classe; pour nos universités; pour l'hopital public et en combattant les déserts médicaux...;

- · Nous lutterons pour l'égalité femmeshommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale ;
- Nous lutterons véritablement contre l'antisémitisme, tous les racismes, et toutes les formes de discriminations :
- Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne et à la réindustrialisation du continent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire...
- Nous réaffirmerons notre soutien inconditionnel à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières;
- Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le-feu à Gaza, la libération des otages du Hamas, et la reconnaissance d'un Etat palestinien, préalable à une solution durable à deux Etats.

Pour battre Jordan Bardella et Emmanuel Macron. il ne doit manguer aucune voix!

Ne cédons ni au fatalisme ni à la compromission.

Il faut se rassembler, et combattre, ensemble, pour la liberté, l'égalité et la fraternité.

Ma candidature est celle de ce combat. Je compte sur vous!